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＜点   鐘＞ 
 拍 手 
 
＜握手タイム＞ 
 

＜会長挨拶＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 こんにちは、今日 10月第一例会は、国際ロータリー
第 2560地区、田中政春ガバナーを、お迎えいたしての
公式訪間日でございます。 
田中政春ガバナー､小林敏夫地区幹事、佐藤渉第 3分区
ガバナー補佐、ようこそ新津中央ロータリークラブヘ
お越しくださいました。 
私共クラブ会員一同、心より歓迎申し上げます。田中
ガバナーにおかれましては短期間のうちに県下全クラ
ブ訪問、また周年行事等にご出席と、大変な激務と聞
いております。本当に頭の下がる思いでございます。
有難うございました。 
私、会長と川名幹事は、3月の長岡でのＰＥＴＳ、地
区リーダーシップ会議以降、新潟での地区運営検討会
等で何度かお会いいたしましたが、新津中央ロータリ
ークラブでは、初めてではなかったでしょうか。当ク
ラブヘのお運び、重ねて御礼申し上げます。有難うご
ざいました。さて当クラブは、ＲＩテーマ｢人類に奉仕
するロータリー｣そして、ＲＩ2560地区ガバナー田中
政春氏の地区テーマ｢基本を学び、地域と共に｣のもと、
7月より本格的にスタートしたわけでございます。ク
ラブ会長のテーマはロータリ一価値観の向上をめざし
ました。具体的には{親睦・高潔性・多様性・奉仕の理
想の追求}であります。この中で一つでもテーマに沿っ
たプログラムなり、例会、行事ができるよう日々頑 
張っております。またＲＩにおいては 2016年規定審議
会ではかつて無かったような、国際ロータリーの定款 

 
 
や細則が変わってきております、また地区運営改善検
討会でも大きな提言がなされており、そこを踏まえな
がら当クラブの定款・細則等の変更を審議していきた
いと思っています。 
また 40周年記念実行委員会も、山田実行委員長の元す
でに動き出しており、充実した内容となることを期待
している所でございますが、大変忙しくなることと思
われます。クラブ会員増強も大きな課題です。皆様の
一致団結、ご協力のほどよろしくお願いしている 
所です。今日一日ガバナー、よろしくご指導ください
ます様、お願い致しまして挨拶とさせて頂きます、有
難うございました。 
 

＜ゲ ス ト＞  
  
国際ロータリー第 2560 地区 

 ガバナー 田中 政春君 
 
 
 国際ロータリー第 2560 地区 
 第 3 分区ガバナー補佐 佐藤 渉君 
 
 国際ロータリー第 2560 地区 
 地区幹事 小林 敏夫君 
  
＜ビ ジ タ ー＞  
 新津 RC 小柳 陽一君 
 
 米山奨学生 
グエン・ティ・トゥイ・リンさん 

 
＜卓 上 花＞  
花   名／コスモス 
原 産 地／メキシコ 
生 産 地／秋葉区 国道 403 号線 

遠山ロード 
花  言  葉／調和、真心 
  

<会員誕生祝い＞ 
今月はいらっしゃいませんでした。 

 

 

 

 

国際ﾘｰﾀﾘｰ第 2560 地区 新津中央ロータリークラブ 

創 立：1978 年 10 月 2 日 

事務所：新潟県新潟市秋葉区新津本町 3 丁目 1 番 7 号 

    新津商工会議所内 ℡22－0121 fax 25－2332 

例会場：新潟県新潟市秋葉区新津本町 2 丁目 7 番 10 号 

一楽 ℡22－3155 

例会日：毎週火曜日 12:30～13:30 

会  長：押 味 弘 一  

幹 事：川 名 一 弘   ｸﾗﾌﾞ会報委員長：坂爪  慶 

2016～2017 年度 

国際ロータリー会長 

ジョンＦ．ジャーム 

(米国 CHATTANOOGAＲＣ） 

人類に奉仕するロータリー 

ＲＯＴＡＲＹ  

ＳＥＲＶＩＮＧ 

ＨＵＭＡＮＩＴＹ 

 

2016～2017 年度 国際ロータリー第 2560 地区ガバナー 田 中 政 春：（長岡西 RC） 

 テーマ  「基本を学び、地域と共に」 



＜パートナー誕生祝い＞ 
・小林 幸平君  奥様 朝子様（10/29） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
<結婚記念日＞ 
・阿部 正機君  奥様 圭子様（10/2） 
・押味 弘一君  奥様 加代子様（10/9） 
・青柳 敏明君  奥様 恵子様（10/19） 
・今井 重朗君  奥様 つね子様（10/19） 
・五十嵐 一芳君 奥様 由美様（10/22） 
・草野  満君  奥様 文江様（10/23） 
・山田 道夫君  奥様 弘子様（10/28） 
・赤井田 幸一君 奥様 茂子様（10/31） 
 
＜お食事＞ 
 お食事をどうぞ！ 
 
＜幹事報告＞ 
 国際ロータリー第 2560 地区 
          2016-2017 年度 
          社会奉仕委員長 岸 伸彦君 
 
 「田中年度 社会奉仕委員会ｾﾐﾅｰご出席の御礼」 
 が届いております。 
 
国際ロータリー第 2560 地区 

     ガバナー        田中 政春君 
 地区運営改善検討委員長 鈴木 重壱君 
 
 

 クラブ会長会開催のご案内 
 
 ・日時：2016 年 11 月 5 日（土）地区大会 1 日目 
     12:30～12:50 まで（終了後速やかに大会会   
     場へ移動願います） 
  
 ・会場：長岡グランドホテル２F「末広の間」 
 
 ・議題：地区改善策として 3 件を一括上程し、賛否  
  を問うもの。 
 
・出席対象者：クラブ会長（会長が出席できない場
合は、クラブ幹事またはそれに準ずる者） 

   各クラブから 1 名の参加をお願い致します。 
  
＜委員会報告＞ 
 
草野 満 親睦委員長より 
 
10 月 7 日地区大会記念親睦ｺﾞﾙﾌ大会のご案内 
当日午前 6 時 10 分に一楽集合 
 
川名 一弘幹事より 
 
10 月 16 日に開催される第 3 分区 IM に関する 
ご案内 

＜出席報告＞ 
 
 前回の訂正はございません。 
 本日の出席 会員 30 名中 23 名出席で 

76.67％でした。 
 

＜100％出席者表彰＞ 
  
川﨑 松雄君  38 年 

 青柳 敏明君  11 年 
 風間 啓一郎君  8 年 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜プログラム＞ 

ガバナー公式訪問 
 田中 政春ガバナーより、ご講和を頂きました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ニコニコボックス  

◇国際ロータリー第 2560 地区     

ガバナー            田中 政春君 
  地区幹事            小林 敏夫君 

 
◇第 3 分区ガバナー補佐  

佐藤   渉君 
 
◇公式訪問とわからず、平服で来てしまいました。 
 私事ですが、来週より事務所を移転して新装開店し 
ます。今後とも宜しくお願いします。 

                  小柳 陽一君 
 
◇田中ガバナー、小林地区幹事、佐藤地区ガバナー補
佐、公式訪問、まことにありがとうございます。 

 適切な御指導宜しくお願い申し上げます。 
                  押味 弘一君 
 
◇田中ガバナー、小林地区幹事、佐藤地区ガバナー補
佐の御来訪を心から歓迎致します。御指導をよろし
くお願いいたします。 

                  川名 一弘君 
 
◇10月 19，20は 54回目の結婚記念日、なんとかここ
までもちました。 

                  今井 重朗君 
 



◇38年 100％出席バッチ有難うございました。 
 2020年東京オリンピックまで頑張りたいと思います。 
                  川﨑 松雄君 

               
◇田中ガバナー、小林地区幹事、佐藤地区ガバナー補   
 佐の御来訪を心より歓迎致します。 
                  遠山 悦男君 
                  
◇田中ガバナー、今日は遠いところありがとうござい
ました。ご指導よろしくお願いします。 

                 佐々木 健哉君 
 
◇本年は結婚 50周年の年です。よくもったな。 
                  草野   満君 
 
◇11年 100％バッチありがとうございます。病気で例
会を欠席する事がないよう、清く正しく規則正しい
生活を心がけたおかげです。有難うロータリークラ
ブ！              

                  青柳 敏明君 
 
      本日の合計 15,000 円（累計 90,600円） 
 
財団ボックス  
◇100％バッチ頂きありがとうございました。これから
もいただける様頑張ります。 

                 風間 啓一郎君 
 

    本日の合計    1,000円（累計 17,634 円） 
 

米山ボックス  
◇田中ガバナー、本日は御指導の程よろしくお願いい 
たします。 
                 渡邊 嘉子君 
 
    本日の合計  1,000円（累計 19,743 円） 
 

＜点 鐘＞  
 拍  手 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜クラブ協議会＞ 

 

各委員長が今年度の事業計画を発表し、ガバナーよ

り御指導頂きました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

押味会長より 

開会の挨拶 

山田前会長より 

乾杯の音頭 

目黒会長エレクトより 

閉会の挨拶 

乾杯の音頭 


